



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>LUNES 13 DE OCTUBRE DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

En el municipio de Huimilpan, ante la inestabilidad del dólar, las casas de cambio están cerrando por algún tiempo, mientras se estabiliza el precio del dólar. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En la escuela República de Argentina, por falta de maestros, 80 niños llevan una semana sin clases. Tampoco no hay director en esa escuela. USEBEQ no manda quien los supla. (NT)

Reportan que en la escuela primaria José María Truchuelo Ruiz no hay clases y no les avisaron a los padres ni a los niños, les dicen que los maestros se fueron a un curso por eso no hay clases. (NT)

## SOCIEDAD

Sigue generando estragos la crisis en Estados Unidos, regresan migrantes que no encontraban ya trabajo en aquel país. (NT)

**Carlos González** habló para reportar que los del gas natural escarban a su antojo en toda la ciudad dañando todo, como ahora la tubería del agua, tienen más de 4 días con una fuga de agua, la reportaron y les dijeron que los del gas la iban a reparar, pero no lo hacen, esto es en la Calzada Belén frente al número 153-5, entre Plateros y Turmalina. (NT)

Historia de **Victor** de 22 años, es un ex jugador de futbol que perdió una pierna en un accidente de motocicleta y ahora se dedica a pedir limosna en las esquinas, pues no le dan trabajo en ningún lado. (NT)

En la colonia el Romerillal los servicios como el drenaje y agua potable no existen, el agua la tienen que comprar a las pipas. (NT)

En la colonia 21 de marzo en el municipio de Corregidora, todos los vecinos están colgados de los postes de la CFE para robarse la luz, pues no les quieren poner el servicio por ser irregulares los terrenos. (NT)

Historia de Don Pedro que tiene 15 años trabajando la madera haciendo figuras artísticas. (NT)

## MUNICIPIOS

Vuelven a abrir el antro La Mulata en el centro donde se golpeó a varios de sus clientes y violar diversas disposiciones del reglamento. (NT)

El secretario de desarrollo sustentable del municipio de Querétaro, **Ricardo Alegre**, informó que el alcalde **González Valle**, en coordinación con la secretaria del trabajo de gobierno estatal y federal, han implementado un esquema de feria para brindar oportunidades de empleo a queretanos en otros países como Canadá. (NT)

Ahora el dragón se irá a avenida Constituyentes. Esta semana comenzarán los trabajos de reencarpetación en esta importante y conflictiva vialidad. (NT)

Vienen ya 50 nuevas patrullas para la guardia municipal. Reemplazarán unidades que ya se encuentran en muy malas condiciones. (NT)

Hay muchas viviendas en pleno centro de la ciudad de Querétaro que se encuentran en total abandono, como es el caso de la casa que está en el número 14 y 16 de la calle Gutiérrez Nájera, la cual es usada como basurero. (NT)

Vecinos de la colonia Lomas de Balvanera han estado pidiendo a las autoridades municipales que acudan a darle una arregladita a sus áreas verdes, y hasta ahora no les han hecho caso. (NT)

El presidente municipal de El Marqués, **Enrique Vega**, anunció que comprará varias cámaras de seguridad, como las que ya hay en los municipios de Querétaro y San Juan del Río, y para poder comprarlas se dejarán de realizar algunas obras públicas. (NT)

En el municipio de Huimilpan ya han bajado hasta un 60% las remesas que mandan los paisanos, lo que ha afectado ya a las 6 casas de cambio que hay en esa zona. El alcalde **Lucio Fajardo** reconoció que algunos habitantes han mostrado su preocupación ante la inestabilidad del dólar. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Dos policías federales resultaron lesionados cuando chocó la camioneta en que viajaban sobre la autopista México-Querétaro a la altura de la Estancia. Un arma de fuego desapareció tras el accidente. (NT)

Fueron perseguidos y capturados, dos roba casas este fin de semana. La guardia municipal detuvo a una banda de delincuentes que operaban en diversas colonias. (NT)

Accidente en Pie de la Cuesta dejó dos personas lesionadas, por culpa de un autobús de transporte público de la ruta 73. (NT)

Fue detenido un joven que había abierto un vehículo para robarlo. Se presume que ya había hecho lo mismo en varias ocasiones. (NT)